

Cegah Stunting, Danlanud Yohanis Kapiyau Timika Bersama Puskesmas Pembantu Distrik Wania Gelar Baksos

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Jun 12, 2024 - 17:54



Foto: Komandan Lanud Yohanis Kapiyau Timika Letkol Pnb Kamto Adi Saputra S.T., M.M.S Menggelar Kegiatan Baksos Pencanaan Pencegahan Stunting.

TIMIKA- Komandan Lanud Yohanis Kapiyau Timika Letkol Pnb Kamto Adi Saputra S.T., M.M.S menggelar kegiatan Baksos Pencanaan Pencegahan Stunting di Puskesmas Pembantu (Pustu) desa Nawaripi Distrik Wania

Kabupaten Mimika, Papua Tengah. Rabu (12/6/2024).

Dalam kehadiran Danlanud YKU disambut hangat dengan tarian dan penyerahan Mahkota Adat Kamoro.



Para personel Lanud Yohanis Kapiyau turut serta dalam kegiatan baksos tersebut membagikan bahan sembako berupa telur, biskuit Regal, susu Ultramilk, dan gula pasir.

Dalam sambutannya, Danlanud YKU menyampaikan, pihaknya tiada hentihentinya mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas Kasih dan Rahmatnya dapat berkumpul dan terus meningkatkan level kesehatan, yang dimana sudah menjadi program pemerintah.

"Kita harus bersama-sama bertanggung jawab dalam peningkatan kesehatan yang sudah menjadi tugas kami sebagai anggota TNI sebagai salah satu dari Sapta Marga maupun 8 Wajib TNI yaitu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya," ungkapnya.

"Mari kita bekerja sama mengatasi untuk meningkatkan dari segi kesehatan dan pendidikan. Terima kasih kepada warga Nawaripi karena sudah bersinergi untuk membangun lingkungan, meningkatkan kehidupan kesejahteraan, dan juga memperhatikan kesehatan untuk memenuhi gizi anak," imbuh Danlanud YKU.

Kepala Desa Nawaripi Bapak Norman menyampaikan, terima kasih kepada Danlanud YKU dan juga personel Lanud Yohanis Kapiyau.

"Hari ini menjadi berkah karena kampung Nawaripi sudah menjalin kerjasama dengan TNI," pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan, Kasitahwildirga Dispotdirga Lanud YKU Kapten Sus Bambang Koeswadi, Ps. Kasikomsosdirga Lanud YKU Letda Tek Yandi, kepala

Puskesmas pembantu ibu Mustika ketua BKKBN bp. Jabal, PJ. Gizi Puskesmas
Wania Ibu Iriani Abubakar dan Babinpotdirga .